

IDIAZABAL / Los lectores idiazabaldarras, asiduos a visitar la biblioteca

DV. La Biblioteca Municipal que está dirigida por Milagros Aguirre, está provisional instalada en la Casa Parroquial, por estar de obras el nuevo Ayuntamiento.

Son muchos lectores los que acuden diariamente a la biblioteca, tanto del pueblo como de fuera.

Según comenta Mila, los libros más leídos en la sección de adultos, actualmente son: la Trilogía de Millennium, Los hombres que no amaban a las mujeres, La chica que soñaba con una cerilla y un bidón de gasolina, La reina en el palacio de las corrientes de aire. El autor de los tres libros es Stieg Larsson...

En la sección infantil los libros más leídos son de la colección Geronimo Stilton.

Cada lector diariamente puede coger en préstamo 3 libros; si va fuera del pueblo y está en la red hasta un total de 8 libros.

El horario de julio es de 11.00 a 13.00 horas. El mes de agosto y la primera semana de septiembre estará cerrada.